

Tras anuncio de imputación a sus alfiles, presidente Petro lanza nuevos dardos a la Fiscal

HABLÓ DE NEXO ENTRE EL ESPOSO DE LUZ ADRIANA CAMARGO Y ABELARDO DE LA ESPRIELLA. EL CANDIDATO LO DESMINTIÓ.

Luego de la seguidilla de anuncios de la Fiscalía, sobre investigaciones a fichas del presidente Gustavo Petro, el mandatario reaccionó, esta vez en medio del consejo de ministros que se adelantó el lunes, en el marco de la tragedia invernal que afronta el país.

Horas antes, el ente acusador anunció imputación de cargos contra Juliana Gue rrero, la candidata del presidente Petro al viceministerio de la Juventud; y en contra de Ricardo Roa, cabeza de Ecopetrol, por la violación de topes de la campaña Petro 2022-2026 y la compra de un apartamento, revelada por *EL TIEMPO*.

La génesis de la reacción del presidente Petro, que hasta ese momento había guardado prudente silencio sobre la seguidilla de imputaciones, se produjo después de un trino que subió su partido: la Colombia Hu mana.

“Hace pocos minutos llegó a nuestro movimiento

una denuncia anónima que revela graves señalamientos sobre una presunta alianza entre altas esferas de la Fiscalía y el abogado Abelardo de la Espriella. Solicitamos una investigación formal y que se le aclare a la opinión pública si existe algún vínculo entre el cónyuge de la fiscal general de la Nación y el abogado candidato Abelardo de la Espriella, que consistiría en el desarrollo de un falso positivo judicial para encarcelar miembros del Gobierno”, se lee en el trino.

Casi de inmediato, el mandatario señaló: “De la fiscal que hace alianzas con candidatos presidenciales... Dicen ahora... Para ver cómo nos coge presos para que gane uno de los responsables de la represión de Urrá”.

El segundo dardo

Minutos después, cuando estaba hablando de la tenencia de la tierra y de alianzas políticas, agregó: “Ese desconocimiento de propieta-

“

“Es delirante: no conozco a la Fiscal
ni al esposo. No encuentran qué inventar; el miedo a la derrota los tiene desesperados. Vamos a ganar”.

A. de la Espriella
CANDIDATO

rios significa testaferrato y, por tanto, una oportunidad, sí, con Fiscalía, pero ahora la fiscal dice que está ya precisamente el abogado de los testaferros. Pero que no sea cierto esa vaina, porque el tipo dijo que nos iba a destripar y comenzaron...

Nos toca ponernos también en emergencia... La fiscal está fijada con los abogados de los testaferros”.

Aunque no lo mencionó, es evidente que se refería a Germán Marroquín Grillo, esposo de la fiscal Luz Adriana Camargo; y a Abelardo de la Espriella, quien utilizó el término ‘destripar’ en una de sus frases sobre derrotar a la izquierda en las próximas elecciones.

La fiscal Camargo aún no se ha manifestado sobre el anónimo que, en todo caso, le corresponderá investigar a su entidad.

Abelardo de la Espriella le dijo a *EL TIEMPO* que no conoce a la fiscal Camargo ni a su esposo: “Se trata de un desespero porque saben que les voy a ganar”. Minutos después, el candidato publicó: “Esto es delirante: no conozco a la fiscal general ni a su esposo. Ya no encuentran qué inventar; el miedo a la derrota los tiene desesperados. Vamos a ganar en primera vuelta”.

danía”, dijo el presidente Petro.

Ese mismo mes, la fiscal general Camargo rechazó una afirmación del mandatario en la que decía que la funcionaria estaba preocupada por su inclusión en la llamada ‘lista Clinton’ (en la que él está incluido, junto con Verónica Alcocer, Nicolás Petro Burgos y el ministro del Interior, Armando Benedetti).

“Hemos perdido apoyo de la fiscal general, preocupada por su inclusión a la lista Clinton, cuando debe avanzar en la solución socio-jurídica del conflicto armado en varias regiones. La paz siempre es el objetivo. Hablar humaniza cualquier conflicto”, escribió el Presidente.

A lo que la fiscal le respondió: “Me parece que no es un trino comedido y no entiendo en qué se basa, yo no tengo preocupaciones como las que menciona el Presidente”.

EL TIEMPO se comunicó con varias fuentes de la Colombia Humana para conocer el supuesto anónimo y su contenido integral, pero al cierre de esta edición no lo habían suministrado.